



AGENCIA UNO

Fallece a los 92 años Eduardo Cerda, exdiputado de Cabildo

Pesar en el mundo político de la zona del Aconcagua -y regional- ocasionó la lamentable noticia del fallecimiento del emblemático militante del Partido Demócrata Cristiano y exdiputado, Eduardo Cerda García, a la edad de 92 años.

El exparlamentario, ingeniero agrónomo de la Universidad Católica, ade-

más de dedicarse a la política, con casi 55 años en la actividad pública, también fue empresario y se dedicaba al rubro de las paltas: en 1989 creó la empresa familiar Cabilfrut. Su hijo, quien lleva el mismo nombre, fue -como su padre- jefe comunal de Cabildo, donde ocurrió su deceso durante la madrugada del miércoles.

Sus funerales se efectuarán hoy en Santiago a las 14:00 horas en el Parque del Recuerdo. Una misa se oficiará a las 12:30 horas en la parroquia San Juan Apóstol, en Jacques Cazzote 5.600, Vitacura, donde velan sus restos.

Partió como alcalde de la comuna de Cabildo en 1960 y fue reelecto en 1963. En 1965 inicia su ca-

rrera parlamentaria: fue diputado por la Quinta Agrupación Departamental San Felipe, Petorca y Los Andes. Entre 1991 y 1992 fue vicepresidente de la Cámara. En 2003 presidente de la DC en la Región de Valparaíso y entre 2004 y 2008, concejal de la Municipalidad de Cabildo. En 2010 fue diputado del Distrito 10 hasta el 2014. 🇨🇱

DEMOCRACIA CRISTIANA DIO NOTICIA. FUNERALES: EN SANTIAGO.